

TOP 1c: Coronavirus

Beschluss:

Der Ministerrat beschließt, dass das Land Rheinland-Pfalz der gemeinsamen Beschaffung des digitalen Kontaktnachverfolgungssystems „luca“ durch die Länder des „dataport“-Verbundes (Bremen, Hamburg, Mecklenburg-Vorpommern, Niedersachsen, Sachsen-Anhalt und Schleswig-Holstein) beitrifft.

Erläuterungen:

Auf der Konferenz der Bundeskanzlerin mit den Regierungschefinnen und Regierungschefs der Länder am 3. März 2021 wurde beschlossen, die verpflichtende Dokumentation zur Kontaktnachverfolgung auch in elektronischer Form, beispielsweise mithilfe einer App in den Ländern zu ermöglichen.

Auf Basis dieser Beschlusslage wurden in Rheinland-Pfalz Parameter bestimmt, nach denen anschließend 14 verschiedene digitale Lösungen zur Kontaktnachverfolgung untersucht und bewertet wurden. Das System „luca“ ist zur digitalen Kontaktnachverfolgung im Sinne der Parameter geeignet und verfügt in zentralen Punkten über Alleinstellungsmerkmale gegenüber anderen Angeboten. Rheinland-Pfalz schließt sich deshalb den Ländern des sog. „dataport“-Verbundes (Bremen, Hamburg, Mecklenburg-Vorpommern, Niedersachsen, Sachsen-Anhalt und Schleswig-Holstein) zur Nutzung des Systems „luca“ an.